

Espectáculo de danza en la temporada de Can Gomà

El Día Internacional de la Danza será el protagonista principal en el calendario de espectáculos de la nueva temporada del teatro Municipal de Can Gomà que se inició el pasado domingo 1 de abril.

La nueva temporada se alargará hasta el 16 de junio, acogiendo un importante elenco de obras dirigidas a todos los públicos. Si el pasado domingo 1 de abril Can Gomà fue el escenario del espectáculo infantil "Brins", a cargo de la compañía Nats Nus Nens, el próximo 21 de abril tocará el turno, en el marco de la I Mostra de Titelles, a un espectáculo de marionetas para adultos, "Antologia", a cargo de la compañía Jordi Bertran, y una semana después, el 27 de abril, en el

marco de la conmemoración del Día Internacional de la Danza, el espectáculo será el ofrecido por Marta Carrasco "J'Arrive...!". Durante el mes de mayo, el teatro será el protagonista entre otros espectáculos. El día 4 se representará la obra "Els boscos" a cargo de la compañía La Troca Produccions Artístiques, en la que un hombre y una mujer pasan un fin de semana en un bosque al lado de un lago; de lo que supone el inicio de un idilio se pasa a momentos de violencia y miedo.

El día 26, el Teatre de Ponent representará "Natura Morta", la historia tragicómica de 6 personajes relacionados con una joven muerta en la cuneta de una carretera.

La temporada finalizará con tres espectáculos de compañías amateurs de Mollet. El día 2 de junio el Taller de Teatre Joves de l'Era, que presentará su nuevo montaje, "Reality Theatre", un trabajo de creación en el que predomina el humor, la ironía y las sorpresas.

Posteriormente, el 9 de junio, Escroto in the Güin-Quimeras representará "El Tinent d'Inishmore", con un argumento en el que se representa el paso de la frontera que separa la comedia y la crueldad.

El último de los espectáculos también está relacionado con el mundo de la danza ya que el día 16 de junio tendrá lugar la Mostra de Dansa de l'Espai de dansa La Serradora. ■

Festival internacional de teatro en francés

Durante los días 26 a 29 de marzo, el teatro municipal de Can Gomà acogió el festival internacional de teatro en francés en el que participaron cerca de 200 estudiantes llegados de países como España, Francia, Holanda, Líbano, Moldavia, Rumania, Chequia, e Italia.

Este festival, organizado por el IES Vicenç Plantada, el Ayuntamiento de Mollet y el Departament d'Educació de la Generalitat, cumple su séptima edición teniendo el objetivo de potenciar el teatro en la lengua francesa, idioma que estudian todos estos alumnos. La representación del IES Vicenç Plantada ofreció una versión de "La maison de Bernarda Alba". ■

